

Offenbacher Landstraße: Arbeiten am Trinkwassernetz

Die NRM Netzdienste Rhein-Main (NRM) erneuert ab Mitte Juli in Frankfurt-Sachsenhausen eine Trinkwasser-Versorgungsleitung. Die Mainova-Tochter tauscht in der Offenbacher Landstraße einen Teil der 50 Zentimeter dicken Leitung aus. Der rund 350 Meter lange Abschnitt befindet sich zwischen dem Hainer Weg und der Siemensstraße (B3). Die NRM stärkt mit der modernisierten Infrastruktur die Versorgungssicherheit.

Der Tiefbau erfolgt in offener Bauweise. Voraussichtlich endet die Maßnahme im ersten Quartal 2025. Bis dahin kommt es im dicht bebauten Umfeld zu unvermeidbaren Beeinträchtigungen. Wegen des erforderlichen Rohrgrabens in der Fahrbahn wird die Offenbacher Landstraße fast während der gesamten Bauzeit in östlicher Richtung zur einspurigen Einbahnstraße. Eine Umleitung wird eingerichtet. Außerdem ist die Zufahrt in den Hainer Weg nur über den Lettigkautweg möglich. Rad- und Gehwege bleiben eingeschränkt nutzbar. Öffentliche Parkplätze entfallen zeitweise. Grundstücke bleiben erreichbar.

Alle Arbeiten führt der Netzbetreiber so schnell wie möglich aus. Anwohnerinnen und Anwohner informiert der Netzbetreiber direkt. Die NRM bittet um Verständnis für die notwendigen Maßnahmen.